

## ABSTRAK

Indri Wiyati. NIM. 1410110305. “Pengaruh Implementasi Model Pembelajaran *Make A Match* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs Nu Khoiriyah Bae Kudus”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Nu Khoiriyah Bae Kudus sebelum menggunakan model pembelajaran *Make A Match*. Untuk mengetahui hasil belajar siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Nu Khoiriyah Bae Kudus sesudah menggunakan model pembelajaran *Make A Match*. Untuk mengetahui perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa sebelum menggunakan model pembelajaran *Make A Match* dan sesudah menggunakan model pembelajaran *Make A Match* pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Nu Khoiriyah Bae Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu mempelajari secara intensif latar belakang, status terakhir, dan interaksi lingkungan yang terjadi pada suatu satuan sosial seperti individu, kelompok, lembaga, atau komunitas. Teknik pengumpulan data menggunakan metode tes, observasi dan dokumentasi. Uji asumsi klasik menggunakan uji normalitas, uji linearitas dan uji homogenitas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Khoiriyah Bae Kudus sebelum menggunakan model pembelajaran *make a match* masuk dalam kategori cukup, hal tersebut sesuai dengan hasil belajar mata pelajaran Akidah Akhlak sebelum model pembelajaran *make a match* yaitu dengan nilai rata-rata 51,0667. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Khoiriyah Bae Kudus sesudah menggunakan model pembelajaran *make a match* Tahun Pelajaran 2018/2019 dalam kategori baik yaitu dengan nilai rata-rata 81,6667. Terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa sebelum menggunakan model pembelajaran *Make a match* dan sesudah menggunakan model pembelajaran *Make a match* pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Nu Khoiriyah Bae Kudus. Karena nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel yaitu  $= 15,597 > 2,000$  pada taraf sig. 5%.

**Kata Kunci :** *Make A Match, Hasil Belajar Siswa, Akidah Akhlak.*